

Thema: Physiotherapie

Redakteur: Zeisberger

Erstes Tageszentrum für Essstörungen eröffnet

In Graz ist heute ein österreichweit einzigartiges Angebot offiziell eröffnet worden - ein Tageszentrum für Menschen mit Essstörungen. Bundesweit leiden etwa 200.000 Menschen an Magersucht, Ess-Brech-Sucht oder Fettleibigkeit. Das Zentrum wird von der Lebenshilfe betrieben. Land und Stadt unterstützen das Projekt finanziell. Im Tageszentrum werden individuelle Therapien angeboten. Hundert Anmeldungen hat es bereits in den ersten drei Wochen gegeben. Die Begleitung erfolgt mit Psychotherapeuten, Ärzten, Diätologen und Physiotherapeuten.

O-Ton: Susanne Maurer-Aldrian (Geschäftsführerin der Lebenshilfe)